
PCP~ ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

o REQUERIMENTO

o PERGUNTA

Número

Assunto:Escola Profissional Pública no Vale do Ave

Destinatário:Ministro do Trabalho e da Solidariedade Social

Exm. g Sr. Presidenteda Assembleia da República

o assunto em epígrafe foi motivo de anterior Pergunta ao Governo do Grupo Parlamentar do

PCP (n.!!448/X/3.!!) sem qualquer resposta do Ministério do Trabalho e da Solidariedade Social.

Em recente debate na vila de Lordelo (22 de Março de 2009) a necessidade e a urgência da
Escola Profissional foi novamente um assunto em foco.

A questão foi também referida em entrevista do Presidente da Junta de Freguesia de Lordelo/
Guimarães,a propósitoda sua possívellocalizaçãona vila.

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministro do Trabalho e da Solidariedade Social me sejam prestados os seguintes
esclarecimentos:

1. Para quando se prevê a concretização do Projecto de uma Escola Profissional no Vale

do Ave? De quem é a iniciativa do Projecto? Que razões explicam a demora na sua

concretização?

2. Estão em curso estudos relativamente à sua futura localização? Está admitida a vila do
Lordelocomo uma possível localização da Escola?

Palácio de S. Bento, 27 de Março de 2009
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